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RESUME

Le paradigme du génie logiciel a base de composants (CBSE) vise a développer des logiciels
en assemblant et en déployant des unités réutilisables, appelées composants logiciels. Cette approche
tente d'améliorer la réutilisabilité et la maintenabilité des applications, et aide & développer des
applications complexes et distribuées déployées sur une large gamme de plateformes, en branchant
des composants commerciaux préts a I'emploi (COTS), plutét qu'en les construisant a partir de rien.

Plusieurs processus de sélection de composants ont été proposés dans ce contexte. L’objectif
du processus de sélection est de rechercher et de sélectionner les composants logiciels appropriés a
partir d'un ensemble de composants candidats afin de satisfaire les exigences spécifiques au
développeur. Dans le processus de sélection, les exigences fonctionnelles et non fonctionnelles sont
généralement prises en compte.

L’objectif de ce travail est de faire une é&tude comparative des différentes approches
d’évaluation de qualité proposées dans le contexte CBSE et de développer un environnement de
recherche et de sélection de composants logiciels.

Mots-clés : Sélection des composants logiciels, CBSE, Modele de qualit¢, MCDM, OTSO, PORE,
SCEP.

ABSTRACT

The component-based software engineering (CBSE) paradigm aims to develop software by
assembling and deploying reusable units, called software components. This approach tries to
improve the flexibility, reusability and maintainability of applications, and helps to develop complex
and distributed applications deployed on a wide range of platforms, by plugging in commercial off-
the-shelf (COTS) components, rather than building them from scratch.

Several component selection processes have been proposed in this context. The objective of
the selection process is to find and select appropriate software components from a set of candidate
components to satisfy the developer's specific requirements. In the selection process, functional and
non-functional requirements are usually considered.

The objective of this work is to make a comparative study of the different quality assessment
approaches proposed in the CBSE context and to develop an environment for research and selection
of software components.

Keywords: Software Component Selection, CBSE, Quality Model, MCDM, OTSO, PORE, SCEP.
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